



Rallye mathématiques Poitou-Charentes (niveau 6ème)

publié le 20/02/2015

Tous les élèves de 6èmes ont participé à une épreuve d'entraînement au "Rallye mathématiques du Poitou-Charentes" cette semaine.

Celui-ci consiste à résoudre des exercices de logique en petits groupes dans un premier temps puis les élèves mettent leurs réponses en commun pour obtenir le meilleur score pour leur classe.

Les épreuves ont été corrigées et un classement à l'intérieur de l'établissement a été établi :

La classe gagnante est la classe de 6èmeB avec 55 points ! Félicitations !

2ème : la classe de 6èmeC avec 52 points.

3ème : la classe de 6èmeA avec 50 points.

4ème : la classe de 6èmeD avec 32 points.

Félicitations à tous et rendez-vous après les vacances pour l'épreuve officielle du "Rallye Mathématiques" et peut-être

une bonne place pour le collège Pierre Mendès France au classement régional !

La première partie du Rallye Mathématiques est à faire en devoir maison pendant les vacances ;

vous disposez d'une aide pour la partie recherches en cliquant sur le lien suivant :

<http://www.apmep.fr/Pour-vous-facilter-la-preparation> ↗



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.